



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>102 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1719 CD</b>
Prix	<b>1 195 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Situé au coeur d'une nouvelle résidence qui sera livrée au 1er trimestre 2026. Venez découvrir ce très bel appartement 107m2 en dernier étage. L'appartement se compose d'un grand hall d'entrée, un magnifique espace de vie avec salon/séjour, 3 chambres et 2 salles de bains. Une cuisine aménagée et équipée. L'appartement vous offre un sublime extérieur de 107m2 avec Jacuzzi, idéal pour profiter du couché de soleil face à la Mer. 2 parkings et une cave complètent son confort. Résidence avec jardin en copropriété. A visiter sans tarder

*Located in the heart of a new residence to be delivered in Q1 2026. Come and discover this beautiful 107m2 apartment on the top floor. The apartment comprises a large entrance hall, a magnificent living area with lounge/living room, 3 bedrooms and 2 bathrooms. A fitted and equipped kitchen. The apartment offers a sublime 107m2 exterior with Jacuzzi, ideal for enjoying the sunset facing the sea. 2 parking spaces and a cellar complete its comfort. Residence with condominium garden. Visit without delay*

## **AGENCE IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

